
— спорт»«Самое главное у нас
Общество людей с ограниченными 
возможностями в Лисаковеке функционирует 
очень давно. Вот уже год его председателем 
является известный не только в нашей области, 
но и далеко за ее пределами, легкоатлет Павел 
СИДОРЧУК (на снимке). Во время встречи он 
рассказал о своем видении поддержки инвалидов 
в наше время, и о гом, как развивается городское 
добровольное общество инвалидов сегодня.

Павел Сидорчук -  почетный 
житель Лисаковска, мастер 
спорта международного класса 
по легкой атлетике. В этом году 
он стал чемпионом Азии и Оке
ании, а также вошел в число 25 
лучших спортсменов области.

-  В спорте мне есть чем по
хвалиться, поэтому, когда при
шел в общество инвалидов, моя 
цель -  привлечь их в эту сферу, 
чтобы они стали раскрепощен
нее и перестали стесняться об
щаться с людьми, -  поделился 
Павел Сидорчук. -  Выходил 
из своей болезни через спорт. 
Многое прошел, и жить не хо
телось, но смог преодолеть это 
и считаю, что другие смогли бы 
так же, как я. Быть инвалидом
-  тяжело. Человек замыкается 
в себе, но, только научившись 
не обращать на это внимание, 
можно начать жить лучше. А 
как этому научиться? Быть уве
ренным в себе! Помогла и за
калила меня легкая атлетика.

Спорт затягивает: в 
него сложно попасть 
и выйти, оказыва
ется, еще труднее.
В последние годы 
государство идет на
встречу инвалидам.
Если бы со мной беда случи
лось в наше время, я стал бы 
участником различных спор
тивных состязаний и победил 
бы многих. Сравниваю себя в 
29 лет безногим и сейчас тех, 
людей, которые столкнулись с 
такой же проблемой. Понимаю, 
что возможностей сейчас боль
ше: есть тренеры, спортивные 
клубы, для адаптации созданы 
условия. Жаль, что многие не 
хотят и говорят, что им это не 
нужно.

Павел Сидорчук считает: ес
ли хочешь что-то сделать, об 
этом надо заявить и двигаться 
в выбранном направлении. Не 
так давно участники Лисаков- 
ского городского добровольно

го общества инвалидов так и 
поступили: они придумали про
ект, рассказали о нем, после че
го воплотили в жизнь.

-  Во время нахождения на 
соревнованиях в Корее я уви
дел необычный тир и решил от
крыть такой же в нашем городе,
-  рассказал Павел Сидорчук.
-  Принял участие в программе 
«Дорожная карта бизнеса» и 
выиграл грант. Самой главной 
целью стало то, чтобы в нем 
были задействованы инвалиды. 
Не считаю себя предпринимате
лем, мне хочется, чтобы наши 
ребята собрались и работали 
вместе. Может кто-то посмотрит 
и пожелает открыть что-то свое. 
Руководство города всегда идет

нам навстречу, актив
но помогает Палата 
предпринимателей. 
Сумма, которую я 
получил, состави
ла 2,5 млн тенге. 
На средства гранта 
мы приобрели обо
рудование, сделали 
ремонт, поставили 
видеокамеры, так как 
безопасность -  пре
выше всего. Создали 
три рабочих места: 
два администратора 
и бухгалтер. Я рад, 
что люди приходят, 

дело развивается. За хорошие 
результаты мы посетителям да
рим поделки, сделанные руками 
людей с ограниченными возмож
ностями. Наша команда друж
ная, мы друг друга поддержива
ем и, если что-то случается, не 
оставляем в беде.

На сегодняшний день в город
ское добровольное общество 
инвалидов входят 250 человек. 
Как отметил Павел Сидорчук, в 
последнее время к ним активно 
идет молодежь. Сегодня здесь 
есть те, кого он тренирует. Это 
Ольга Настевич, девушка в этом 
году стала чемпионкой Казах
стана по толканию ядра, Алек
сандр Колесниченко -  бронзо
вый призер республиканских

соревнований и мастер спорта РК 
Алексей Лукутин. Объединение 
ежегодно проводит День инва
лидов. организуя для людей с 
ограниченными возможностями 
спортивные, развлекательные 
и интеллектуальные конкурсы. 
Лежачим больным члены обще
ства разносят по домам корзины 
с продуктами. В рамках проекта 
«Равные права -  равные воз
можности» они собирали людей 
со специальными потребностя
ми и рассказывали им, как вый
ти из сложившейся ситуации, к 
кому обратиться и с кем посове
товаться.

-  Стараемся расширять воз
можности людей, участвуем в 
социальных проектах, -  пояснил 
Павел Сидорчук. -  Мы хотели 
бы открыть свой цех, чтобы в 
нем работали люди со специ
альными потребностями. Есть 
мечта, чтобы в Лисаковске по
явилось инватакси. По этому 
поводу ведем переговоры с аки- 
матом. В городе колясочников 
немного, поэтому, возможно, 
оно будет не так востребовано, 
как в Рудном или Костанае, но 
оно на м необходимо.
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